
 

 

令和７年度 第１回 

十勝中部広域水道企業団情報審査会 会議録 

 

 

 

令和７年５月 19 日開会 

令和７年５月 19 日閉会 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

十勝中部広域水道企業団情報審査会 



 



令和７年度 第１回 

十勝中部広域水道企業団情報審査会 会議録 

令和７年５月 19 日開会 

令和７年５月 19 日閉会 

 

○議事日程及び会議に付した事件 

日程 事 件 番 号      内 容 等       ◇出席委員 

佐々木 涼太、野原 香織 

山口 弘康、阿部 勝利 

保前 明美 

◇出席事務局職員 

  鈴木 明美、小野山 果菜 

◇会議を開いた場所 

  帯広市役所議会棟３階 

  会議室 

  （帯広市西５条南７丁目１番地） 

１ 協 議 案 １ 会長選出について 

２ 協 議 案 ２ 会長職務代理者の指名について 

３ 報 告 １ 令和６年度情報公開制度・個人情

報保護制度の利用状況について 

   

 

（午前９時 37分） 

 

➢事 務 局  ただ今から、令和７年度第１回十勝中部広域水道企業団情報審査会を開催いたし

ます。事務局を担当します鈴木でございます。本日はよろしくお願いいたします。 

議事に入るまで、私が進行を務めさせていただきますので、よろしくお願いいた

します。 

       はじめに、小野企業局長より委嘱状を交付いたします。 

       お名前をお呼びしましたら、その場でご起立いただき、自席にて委嘱状をお受け

いただくようお願いいたします。 

       保前 明美 様 

       野原 香織 様 

       佐々木 涼太 様 

       阿部 勝利 様 

       山口 弘康 様 

       以上で、委嘱状交付を終了いたします。 

       続きまして、小野局長より一言ご挨拶申し上げます。 

➢小野局長  おはようございます。十勝中部広域水道企業団 企業局長の小野と申します。 

       委員の皆様におかれましては、日頃より水道用水供給事業に対しまして、格別の

ご支援、ご協力をいただき、厚く御礼を申し上げます。 



       また、このたびは、ご多忙中にも関わらず、当審査会の委員を快くお引き受けい

ただき、改めて御礼を申し上げます。 

       さて、当企業団の業務としては、ライフラインとなります水道用水を構成団体へ

供給するという、生活に欠かせない重要な業務であります。 

       皆様におかれましては、当企業団の情報開示決定等に対する審査請求の裁決の客

観性・公正性を高めるため、第三者の立場から、当企業団の判断の適否及び個人情

報保護制度に関する重要事項について意見の具申などを賜りますようよろしくお願

いいたします。 

       ここで、当企業団情報審査会の事務局職員を紹介させていただきます。 

       はじめに、事務局主幹の鈴木明美でございます。次に、事務局主任補の小野山果

菜でございます。以上２名の事務局体制となりますので、よろしくお願いいたしま

す。 

➢事 務 局  それでは、審査会に入らせていただきたいと思います。 

はじめに、会長を互選していただくことになりますが、仮議長を前回の職務代理

者でありました野原委員にお願いしたいと思いますので、ご了承いただきたいと思

います。 

【同意】 

➢事 務 局  それでは、野原委員よろしくお願いします。 

➢野原委員  それでは、会長が決まるまで、仮議長を務めさせていただきます。本日は、委員

全員が出席しておりますので、準用いたします帯広市情報公開条例第 26 条第２項の

規定により、会議は成立しております。 

はじめに、会長の選出を行います。 

選出方法ですが、準用する帯広市情報公開条例第 25 条第１項により、会長は委員

の互選により定めることとなっておりますが、帯広市と委員構成が同一であること、

弁護士として専門的な知識・経験が豊富であることから、佐々木委員に会長をお願

いしたいと考えておりますが、委員の皆様からご意見等はございますでしょうか。 

【異議なし】 

➢野原委員  それでは、佐々木委員に会長をお願いいたします。 

       これからの議事進行につきましては、佐々木会長にお願いしたいと思いますので、

よろしくお願いします。 

➢佐々木会長 次に、会長職務代理者の指名をいたします。準用する帯広市情報公開条例第 25 条

第３項の規定に基づきまして、会長である私から、野原委員を指名させていただき

ますので、よろしくお願いしたいと思います。 

➢野原委員  よろしくお願いします。 

➢佐々木会長 次に、令和６年度情報公開制度等の利用状況についてに入ります。事務局に報告

を求めます。 

➢事 務 局  お手元に配布の資料１令和６年度情報公開制度・個人情報保護制度の利用状況を

ご覧ください。 

       水道企業団における情報公開制度・個人情報保護制度利用状況についてでござい



ますが、今年度４月まで及び令和６年度におきまして請求件数は０件でございます。 

       なお、令和６年度以前におきましても０件となっておりおります。 

       最後に、次回の会議の開催でございますが、会議は審査請求案件に対する調査審

議、その他審議案件が生じた場合に開催させていただきたいと考えておりますので、

よろしくお願いいたします。 

       説明は以上でございます。 

➢佐々木会長 ただ今、報告のあったことについて、ご質問、ご意見があればお願いいたします。 

【特になし】 

➢佐々木会長 最後にその他ですが、委員の皆様からありますか。 

【特になし】 

➢佐々木会長 事務局からございますでしょうか。 

【特になし】 

➢佐々木会長 以上で令和７年度第１回十勝中部広域水道企業団情報審査会を終了いたします。

お疲れ様でした。 

（午前 9時 47 分） 


